

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur kita panjatkan kehadiran Allah SWT yang telah memberikan rahmat dan karunia-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan penyusunan skripsi yang berjudul **“Kondisi Psikologi, Sosial, dan Spiritual pada Orang Dengan HIV/AIDS Selama Pengobatan Antiretroviral di Komisi Penanggulangan AIDS Kota Bogor Tahun 2019”**. Skripsi ini disusun untuk memenuhi tugas akhir dalam rangka menyelesaikan studi Program Sarjana di Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung.

Keberhasilan dalam penyusunan karya tulis ini tidak terlepas dari bantuan, bimbingan, pengarahan moral maupun material yang tidak ternilai besarnya dari berbagai pihak. Maka dalam kesempatan ini penulis ingin mengucapkan terimakasih kepada Dr. Titik Respati, drg., MSc. PH selaku pembimbing utama dan Eka Nurhayati, dr., M.K.M selaku pembimbing pendamping yang telah meluangkan waktu dan pikiran dalam memberikan bimbingan, arahan, petunjuk, dan kesabarannya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini.

Penulis mengucapkan banyak-banyak terimakasih kepada H. Iwan Suryawan S.Sos selaku ketua Komisi Penanggulangan AIDS Kota Bogor dan Ibu Siti Suginati beserta jajaran staf Komisi Penanggulangan AIDS Kota Bogor yang telah membantu penulis selama pengambilan data dan tak lupa penulis ucapkan terimakasih kepada teman-teman ODHA yang telah bersedia untuk dijadikan

responden pada penelitian ini, karena tanpa teman-teman ODHA penelitian ini tidak akan terbentuk.

Terimakasih yang sebesar-besarnya kepada kedua orang tua penulis yaitu Bapak Ir. H. Asep Sutisna dan Dra. Hj. Erna Rusmiwati, M.M yang telah memberikan dorongan, semangat, motivasi, inspirasi, dan doa yang tidak pernah putus sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Tidak lupa juga penulis ucapkan terimakasih kepada sang pujaan hati, Ajeng Azani Dwi Utami yang telah banyak berkontribusi sebagai *support system* bagi penulis. Terimakasih Ajeng atas semua dukungan, doa, semangat, kritik, saran dan kesabaran yang sangat besar untuk menuntun penulis dikala rasa malas muncul. Terimakasih juga kepada angkatan *trochanter* 2016 tercinta yang telah menjadi keluarga bagi penulis sehingga membuat kehidupan di PPSK menjadi semakin berwarna. Tak lupa penulis ucapkan terimakasih kepada Ramadhani, Arin, Tio, Dwita, Fenny yang selalu bersama-sama dengan penulis untuk bimbingan bersama pembimbing tercinta. Terimakasih juga kepada Ramdhan, Fauzan, Fachry, Wendy, Kamil, Rizky, Agie, Teguh, Alsta, Pite, Neneng, Michelle yang telah menjadi teman yang baik selama menjalani PPSK dan juga pihak-pihak yang tidak dapat disebutkan satu per satu yang turut membantu dalam pelaksanaan penelitian ini.

Dalam penyusunan skripsi ini penulis menyadari masih banyak kekurangan dan kelemahan yang disebabkan oleh keterbatasan pengetahuan dan pengalaman yang penulis miliki. Oleh sebab itu, demi bertambahnya wawasan dan pengetahuan,

penulis menerima kritik dan saran yang membangun dari semua pihak. Akhir kata semoga skripsi ini memberikan manfaat bagi kita semua.

Bandung, 9 Januari 2020

Penulis

Ervan Meidan Ariatama

